

Aguas revueltas

La actividad política local ha estado marcada estos últimos días por la polémica surgida por la figura de los asesores y el anuncio por parte de Iniciativa per Catalunya de acudir en solitario a las elecciones de 2007. Como bien sabrán, el PP había pensado que un joven militante, Diego Baño que cuenta con 22 años, ocupase el cargo de asesor pero la sección local de ERC y sus juventudes abrieron la caja de los truenos al destapar que Baño tenía un reciente pasado en grupos de extrema derecha. La noticia cogió por sorpresa a todos, incluso a su propio partido, quién no ha tenido reparo en retirarle de los cargos que ocupaba en el partido hasta el momento ya que desconocían este pasado. En la sesión plenaria del día 26, la portavoz del grupo municipal del PP no se mordió la lengua y con un discurso duro dejó clara la posición de su partido: ha decidido que este militante no sea asesor de alcaldía. Por tanto, es justo remarcar la rapidez de la reacción del PP al que no le ha temblado el pulso para hacer marcha atrás en este nombramiento. Por tanto una cosa es que no sea la persona idónea para ocupar un cargo público y

otra es que se pretenda hundirlo. No sería congruente que los mismos que valoran a ERC por haber conseguido que personas que formaban parte de un grupo terrorista abandonasen las armas y se acabasen afiliando a su formación, que entonces lideraba

No sería congruente que los mismos que valoran a ERC por haber conseguido que personas que formaban parte de un grupo terrorista abandonasen las armas y se acabasen afiliando a su formación, ahora por que un joven de 22 años haya cometido el error de haber participado en actos de ultraderecha, hace tres años, se le quiera criminalizar.

Ángel Colom- y ahora por que un joven de 22 años haya cometido el error de haber participado en actos de ultraderecha, hace tres años, se le quiera criminalizar. Si alguien a estas alturas tiene ideas ultras se puede calificar de ignorante, de desconocer la historia y si esto es así cabría replantearse el sistema educativo actual pero también hay que hacer memoria ya que en todas las formaciones hay personas con un pasado que han logrado superar. Otra cuestión ha sido el anuncio de Iniciativa per Catalunya de no volver a concurrir las próximas

elecciones municipales dentro de l'Entesa per Mollet. Ha sido una decisión que se veía venir por varias cuestiones. En primer lugar porque la generosidad que tuvo IC en las pasadas elecciones, por formar parte de l'Entesa le hizo perder alguna acta de concejal, no ha sido

recompensada. En segundo lugar, la línea llevada por l'Entesa en la oposición- excesivamente dura y desproporcionada en ocasiones, no estaba acorde con las aportaciones de IC en la política local. Parecía que olvidaba IC que ha ostentado la alcaldía durante 8 años y que ha formado parte del gobierno municipal durante 16 de los 26 años que llevamos desde la recuperación de la

democracia. Olvidar las importantes y decisivas aportaciones que hizo el PSUC primero e IC después es, ante todo, injusto con la historia y un error electoral ya que, cuando se van a cumplir el 2007 20 años de alcaldías ostentada por el PSC, Iniciativa puede presentarse como esa opción de izquierdas, ecologista y con un mensaje renovado que bien puede ser una alternativa a la candidatura socialista. Además servirá para comprobar si con los votos de IC otros han tenido un protagonismo que las urnas se encargarán de aclarar. ■